



## Entrevista / Ildefonso Guajardo Villarreal (Diputado – PRI)

### Entrevista con Enrique Hernández

“Yo fui de los que le insistí (a Xóchitl) que se lanzara no a la Jefatura de Gobierno sino a la Presidencia de la República, porque cada vez que yo tenía una reunión con gente que analizaba las circunstancias, veíamos con muchísima claridad que habemos muchos con capacidad y experiencia, pero elecciones son elecciones y, si no traes la empatía, el carisma, la posibilidad de empatizar frente al dolor. Muchos conocemos las soluciones de política pública, pero no todos podemos recorrer este país palmo, palmo, como lo está haciendo Xóchitl, ganándose la confianza, el cariño y el apoyo de la gente”.

<https://drive.google.com/file/d/1jap-S2j2CPe0Sn19dA6zKUTpbBsVPI1V/view>